

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Kompas

22.000 Penonton Bakal Padati Ancol

JAKARTA, KOMPAS — Sekitar 22.000 penonton akan menyaksikan balapan di sirkuit Jakarta E-Prix di Ancol, 4 Juni mendatang. Sejumlah 31 perusahaan ikut ambil bagian sebagai sponsor di ajang balapan Formula E tersebut.

"Kita bersyukur penjualan tiket sudah tuntas. Nanti ada sekitar 22.000 orang yang berada di dalam kawasan sirkuit ini," kata Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan di sirkuit Jakarta E-Prix, Rabu (1/6/2022).

Sebelumnya, kapasitas penonton di sirkuit itu disebutkan sekitar 50.000 penonton. Kuota itu terbagi atas tiket penonton di tribun, di area Ancol, serta di area VIP dan VVIP.

Pada tiga hari menjelang balapan, Anies memastikan, seluruh fase persiapan sudah selesai. Persiapan akhir menyelesaikan beberapa pengecatan dan pemasangan stiker. Adapun persiapan yang sifatnya substansi untuk penyelenggaraan balapan sudah siap.

Co-Founder Formula E Alberto Longo menjelaskan, untuk sirkuit, secara umum pembangunan sudah selesai. "Saya mengucapkan selamat kepada semua orang atas kerja luar

biasa yang sudah dilakukan dalam waktu yang sangat singkat," katanya.

Ia menambahkan, balapan di Ancol, akan menawarkan suasana berbeda dari balapan Formula E yang lain. "Sebelumnya kami balapan di jalanan, bukan sirkuit. Tetapi, ini sirkuit di dalam kota, yang mana merupakan inti dari Formula E, ada dalam DNA kami. Sirkuit ini lebih lebar dari trek normal dan banyak rintangan," ujarnya.

Adapun homologasi lintasan balapan akan diberikan pada Jumat (3/6). "FIA dan IMI sudah membantu sejak awal. Semua sudah berjalan sesuai rencana, tidak ada masalah. Kami akan mendapatkan sertifikasi (homologasi) pada Jumat," kata Longo.

Sponsor

Panitia penyelenggara Jakarta E-Prix merilis ada 31 perusahaan swasta yang menjadi sponsor Jakarta E-Prix 2022. Vice Managing Director Jakarta E-Prix Gunung Kartiko dalam keterangan tertulisnya mengapresiasi semua perusahaan sponsor.

Menurut Gunung, dukungan dari para sponsor akan sangat

membantu menyukseskan ajang balap mobil listrik internasional tersebut.

Adapun para sponsor tersebut terdiri atas berbagai industri, di antaranya bank, kecantikan, perusahaan teknologi, dan perhotelan. Selain sponsor dari perusahaan swasta dalam negeri, ada pula sejumlah sponsor global yang dibawa pihak Formula E Operation (FEO) untuk mendukung di berbagai seri balapan.

Terpisah, Ketua Pelaksana Formula E Ahmad Sahroni menyatakan, pada Kamis ini, para pebalap akan menyiapkan sarana pendukung balapan di *paddock* masing-masing. Perbaikan atap tribun penonton yang ambruk juga dijadwalkan rampung hari ini.

Terkait kehadiran Presiden Joko Widodo untuk menyaksikan balapan, ia menyatakan, sejauh ini belum ada kepastian. Namun, dikabarkan bahwa aparat kepolisian dan Pasukan Pengamanan Presiden (Paspampres) sudah memeriksa lokasi ajang Formula E.

"Saya dan panitia berharap agar pergelaran ini cukup baik di mata dunia," katanya.

(HLN/NAD)